

# 1,8 million de personnes affectées par les inondations

Dossier de la rédaction de H2o  
November 2010

La situation en Afrique de l'Ouest et centrale "empire" en ce qui concerne les inondations, le nombre de sinistrés atteignant plus de 1,8 million de personnes, a indiqué mardi le Bureau de la coordination des affaires humanitaires - OCHA. "Environ 1,6 million des personnes affectées sont en Afrique de l'Ouest et 220 000 en Afrique centrale, et il y a un total de 397 morts", a indiqué mardi la porte-parole d'OCHA, Elysabeth Byrs, lors d'une conférence de presse, à Genève, en Suisse. "Le nombre de personnes touchées par les inondations en 2010 montre une augmentation de 100 % par rapport à 2009, lorsque la région comptait 823 000 sinistrés et 195 décès", a-t-elle ajouté. Le Burundi reste le pays le plus affecté avec plus de 700 000 personnes sinistrées. Selon OCHA, plus de 200 000 personnes dont 27 000 enfants ont reçu une aide alimentaire. La porte-parole d'OCHA a souligné la nécessité de collecter plus de ressources financières afin de répondre à l'urgence. "OCHA va probablement lancer un appel pour le Burundi d'ici la fin de la semaine", a-t-elle indiqué. Le Fonds central d'intervention d'urgence de l'ONU - CERF, va contribuer à hauteur de 4 millions de dollars pour venir en aide aux victimes des inondations, a fait savoir Elysabeth Byrs. "De telles inondations contribuent inévitablement à la propagation du choléra", a-t-elle précisé. Selon l'Organisation mondiale de la santé - OMS, plus de 52 000 cas de choléra ont été détectés depuis juin 2010 en Afrique de l'Ouest.

Nations unies (New York) - AllAfrica 26-10-2010